

universidad del sureste.



Mi Universidad

MAPA CONCEPTUAL

Nombre del Alumno: *Leticia mayo López*

Nombre del tema: *unidad I*

Nombre de la Materia: *desarrollo humano.*

Nombre de la profesora: *Luz María castillo moreno.*

Nombre de la Licenciatura: *Administración y Estrategias de Negocios.*

Cuatrimestre: *6° cuatrimestre.*

Fecha de entrega: *12/07/2024*

EL DESARROLLO HUMANO EN MEXICO

IDH

se centra en el estudio de los procesos sistemáticos de cambio y estabilidad en las personas. los científicos del desarrollo (individuos que trabajan en el estudio profesional del desarrollo humano)

ESTUDIO DEL CICLO VITAL

es una metodología que permite, de manera objetiva, estimar y evaluar los impactos que un producto o servicio puede tener sobre el medio ambiente durante todas las etapas de la vida , es decir conocido como el desarrollo del ciclo vital.

DESARROLLO HUMANO EN LA ACTUALIDAD

se toma en cuenta como una disciplina científica cuentan con metas que evolucionaron para incluir la descripción explicación, predicción e intervención. también se entiende como un proceso de expansión de las libertades de las personas para llevar una vida prolongada, saludable y creativa.

NUEVA MEDICION INTERNACIONAL DEL IDH

el índice de desarrollo humano es el indicador que sustenta el análisis y las conclusiones del informe, su objetivo es medir el desarrollo humano de acuerdo a la definición presentada a través de una sola cifra, de la manera en que se ha usado tradicionalmente el ingreso per cápita.

NUEVA MEDICION NACIONAL Y ESTADISTICA DEL IDH

el calculo internacional se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales que captan información confiable y comparable para mas de 180 paises en el mundo.

HUMANISMO

algunos postulados del humanista se considera lo siguiente la conducta humana es intencional, la libertad y dignidad son aspectos fundamentales del ser humano, el comportamiento de una persona esta determinado principalmente por la percepción que tiene de si misma y del mundo.

LA PERSONA ES MAS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

es una frase que fue atribuida al filosofo griego Aristóteles, donde expreso su idea de que la totalidad de un conjunto es mayor que la simple suma de sus partes individuales.

LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

la libertad es la capacidad de elegir dentro de lo posible, es la posibilidad y el derecho que tiene cada uno de elegir una de las alternativas que se presentan en un determinado momento.

TRASCENDENCIA

el ser humano busca naturalmente trascender en la vida ya que la existencia humana es finita, al menos en términos biológicos, por lo mismo, existe una necesidad de marcar al mundo de dejar un legado o huella positiva que perdure en las generaciones por venir.

CONSECUENCIA SIN TRASCENDENCIA

los principios abstractos y estériles de un humanismo sin trascendencia no tienen fuerza ni operatividad y tienden a darle al ser humano una respuesta superficial, muy limitada por mas que se presente como universal lo contrario la necesidad que todo hombre y mujer tiene darle un sentido a su vida y descubrir una misión única en su relación con los demás, es decir, en su actuación social.

CONSECUENCIA DE UN HUMANISMO TRASCENDENTE

es el lugar natural de la disidencia y de la democracia, porque es el ámbito en el que puede y debe sentirse la presencia de quienes piensan distintos.

PRINCIPALES CONSECUENCIAS DE MARXISMO

el marxismo ha tenido un profundo impacto en la academia global y ha influido en muchos campos como la arqueología, la antropología, estudios de ciencias, ciencias políticas, teatro, historia, sociología, historia y teoría del arte entre otras.